

Oleoductos en Arauca y Putumayo fueron objeto de nuevos atentados

Colombia | 15 Sep 2019 - 08:57 Am

Por: Yolanda Martínez

Las autoridades se encuentra en alerta ante una posible oleada de hechos violentos que pueda desarrollar la guerrilla del ELN.

Compartir

f t w i n



Soldado resultó herido con una mina antipersona en Arauca Foto: Colprensa

Las autoridades del departamento de Arauca y Putumayo se encuentran en alerta máxima, tras la ocurrencia de varios hechos violentos que habría cometido la guerrilla del ELN a propósito de la conmemoración de sus 39 años.

Inicialmente fueron reportados varios vehículos atravesados en corredores viales del departamento de Arauca y que interrumpieron la movilidad vial, además de varios grafitis pintados en diferentes lugares y pasacalles colgados con banderas alusivas a esa guerrilla.

Lea además - Cancillería: Gobierno no participó del traslado de Guaidó a la frontera

De la misma forma, fue lanzada una granada a una de las garitas del Ejército Nacional en el sector conocida como 'La Y de Betoyes', a orillas del río Cravo en el municipio de Tame.

En estos hechos resultó herido un estudiante, quien fue trasladado al hospital San Antonio de Tame donde fue atendido en sus lesiones por la explosión.

En otras acciones, otras dos personas quienes se movilizaban en una motocicleta dispararon contra otra garita de la Policía en el municipio de Arauquita, sin que se se hayan reportado personas lesionadas.

Entre tanto, en la población de Fortul lanzaron dos morteros también a la estación de Policía que dejaron daños materiales.

También la compañía **Ecopetrol** informó que se registró un nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas en esa región del país.

De acuerdo con las primeras informaciones, este nuevo hecho se registró en la vía que va desde el sector conocido como 'La Esmeralda', hacia la vereda La Primavera.

Cabe mencionar que esta semana **Ecopetrol** había activado un plan de contingencia en varios municipios de este departamento, tras varias alertas por la posibilidad de acciones violentas contra esa estructura.

Entretanto, en el departamento de Putumayo se registró un nuevo atentado contra el oleoducto Suroccidente en el valle del Guamez, sin que hasta el momento haya reporte de personas lesionadas.

Según el reporte de las autoridades, pese a la detonación de explosivos sobre un tubo del sistema de conducción de **petróleo**, esta no generó mayores afectaciones a la infraestructura y tampoco en la población civil.

"Hubo una detonación, trataron de volar el tubo de **Ecopetrol** pero gracias a Dios no se presentaron novedades. El oleoducto solo tuvo abolladuras, no presenta ninguna laceración, fisuración o fracturación", dijo el mayor David Salazar, integrante de la Policía Nacional.

Aseguró el oficial que el evento también provocó daños en una vivienda del sector, ubicada frente del lugar de la explosión. "Afortunadamente no tuvimos ninguna novedad con personal civil, ni policial, ni de Ejército Nacional", agregó el uniformado.

El Ejército informó que a la zona se desplazaron tropas de la Brigada 27 para investigar estos hechos y adelantar los operativos pertinentes para ubicar a los responsables del atentado.

Lea también: Maduro califica las fotos de Guaidó con 'Los Rastrojos' como un "tremendo escándalo"

"El comandante de Batallón está en el punto. Adelantaremos las operaciones necesarias para dar con los terroristas que lo ejecutaron. Agradecemos la colaboración de la gente de bien", afirmó el general Yuber Armando Aranguren Rodríguez, comandante de la Vigésima Séptima Brigada de Selva.

Finalmente, en lo que va corrido de este año se han registrado 32 ataques contra los oleoductos del país, de los cuales 18 han ocurrido en Arauca y 14 en Norte de Santander.

Fuente: Sistema Integrado Informativo
Tags: Arauca / Putumayo / Oleoducto Caño Limón Coveñas / Atentado a oleoducto / ELN

También le puede interesar



"El comandante de Batallón está en el punto. Adelantaremos las operaciones necesarias para dar con los terroristas que lo ejecutaron. Agradecemos la colaboración de la gente de bien", afirmó el general Yuber Armando Aranguren Rodríguez, comandante de la Vigésima Séptima Brigada de Selva.

Finalmente, en lo que va corrido de este año se han registrado 32 ataques contra los oleoductos del país, de los cuales 18 han ocurrido en Arauca y 14 en Norte de Santander.

Fuente: Sistema Integrado Informativo
Tags: Arauca / Putumayo / Oleoducto Caño Limón Coveñas / Atentado a oleoducto / ELN

También le puede interesar

Compartir

f t w i n

